

**T a g e s o r d n u n g s p u n k t 5**  
**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des**  
**Ortsbezirkes Mainz-Kostheim**  
**am 08.12.2004**

***Verkehrszeichen an der B40 Hochheimer Str.***  
***- Antrag der CDU- Fraktion -***

---

**Beschluss Nr. 0136**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die zuständige Stelle zu bitten, an der Hochheimer Straße, neue SCA Brücke, das Zeichen 430 „Zur Autobahn“ mit dem Zusatz Frankfurt, Mainz, Wiesbaden zu versehen.

An dieser Kreuzung ist nur der Hinweis auf die Autobahn 671, einen Hinweis nach Wiesbaden fehlt ganz. Wenn man nun denn Verkehr Richtung Autobahn leitet, entlastet man so Kostheim und Kastel. Auch dürfen LKWs über 3,5 Tonnen die nach Mainz fahren wollen, nicht die Theodor Heuss Brücke befahren.

(antragsgemäß)

**Verteiler:**

Dez. IV z.w.V.

Lenz  
Ortsvorsteher